「育てよう ふるさとの誇り 倉敷川」シンポジウム

日時 平成19年6月17日 (日) 13:30 ~ 16:00

場所 倉敷公民館 2 F 大ホール

概要

6月17日(日)に「育てよう ふるさとの誇り 倉敷川」と題して倉敷公民館でシンポジウムが開催されました。このシンポジウムは、倉敷市で活動されている「蔵おこし湧湧」の代表石村さんから、倉敷の街づくりに欠かせない倉敷川について、地域の方々と考えたいとの想いから、倉敷川の水源である高梁川を管理している岡山河川事務所所長にパネリストとして要請があったものです。

第一部は、吉備国際大学の村本茂樹学部長より「倉敷川に求められるもの」と題して基調講演があり、第二部では、写真家の中村昭夫先生、蔵おこし湧湧代表石村陽子先生、岡山河川事務所浦上将人所長をパネリストとして議論が交わされました。各先生方の倉敷川に対する思いや、夢が語られ、事務所長も高梁川に対する環境の現状を報告するとともに、一人一人が身の回りの川に対し関心を持って取り組むことが大切と、約60人参加された会場の方々に訴えました。

活動写真



レトロな雰囲気が漂う倉敷公民館でシン ポジウムが開催されました



パネル展示箇所には熱心に内容を確認する姿も





当日、倉敷川を中心とした美観地区には多 くの観光客が訪れていました